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ATA DA 01ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 

REGIÃO-MG, REALIZADA EM 04/01/2011. 2 

01ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Aos 04 (quatro) dias do mês de Janeiro de 2011, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 01ª 4 

Sessão Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos 5 

Conselheiros e Economistas: Daniela Almeida Raposo Torres, Carlos Sidnei Coutinho, Cândido Luiz de 6 

Lima Fernandes, Antônio de Pádua Galvão, Cláudio Gontijo, Pedro Paulo Moreira Pettersen, Lourival 7 

Batista de Oliveira Junior, Alice Maria Souza Toscano, Jersone Tasso Moreira Silva. Abertura dos 8 

Trabalhos: às 18horas em primeira convocação, deu-se início à reunião com a palavra o Conselheiro de 9 

registro mais antigo, o Economista Cândido Luiz de Lima Fernandes que, conforme a legislação vigente, 10 

presidiu a mesa e convidou para assessorar o Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira e a 11 

Assessora Jurídica Dra. Gabriela Ferrari Veras. A seguir, o Presidente da mesa, o Econ. Cândido Luiz de 12 

Lima Fernandes informou aos presentes a finalidade da sessão, que seria dar posse aos Conselheiros, 13 

membros da Diretoria, e aos Delegados Eleitores efetivos e suplentes junto ao Colégio Eleitoral do 14 

Conselho Federal de Economia, eleitos em 28 de outubro de 2010, diante dos resultados proclamados 15 

pela Comissão Eleitoral, e da homologação do respectivo dossiê eleitoral.  16 

QUESTÃO DE ORDEM – O Presidente da mesa Cândido Luiz de Lima Fernandes informou aos 17 

presentes que poderiam iniciar a reunião plenária. Em ato contínuo, apresentou as justificativas das 18 

ausências dos Conselheiros José Roberto de Lacerda Santos e Fabrício Augusto de Oliveira, que foram 19 

aceitas pelos Conselheiros presentes. A pedido do Conselheiro José Roberto, o presidente da mesa deu 20 

conhecimento aos presentes do reconhecimento deste membro do Conselho ao Conselheiro Federal 21 

Wilson Benício Siqueira: “Em hipótese alguma eu poderia deixar de manifestar meu reconhecimento 22 

público pela atitude digna do Conselheiro Federal Wilson Benício, por sua postura íntegra e honrosa ao 23 

proceder, espontaneamente, o reembolso, ao Corecon/MG, dos valores objeto de apontamento pela 24 

Comissão de Tomada de Contas constituída para o exercício de 2010. A você, caro amigo e respeitável 25 

Conselheiro, minha sincera gratidão. Que sua atitude seja compreendida e reconhecida por todos”. A 26 

seguir o presidente da mesa declarou empossados os conselheiros Efetivos Pedro Paulo Moreira 27 

Pettersen, Lourival Batista de Oliveira Júnior e Daniela Almeida Raposo Torres e os Conselheiros 28 

Suplentes Alice Maria Souza Toscano, Ronaldo Lamounier Locatelli e Carlos Mauricio de Carvalho 29 

Ferreira. Para compor a mesa o Presidente convocou a Conselheira Suplente Alice Maria Souza Toscano, 30 

que foi aceita pelo plenário por unanimidade. Em virtude de impedimento legal, foi solicitada a inclusão 31 

na pauta, de nomeação em substituição de Delegado para a Delegacia Regional do CORECON-MG em 32 

Juiz de Fora. Colocada em votação, foi aceita por todos os presentes.  O Presidente passou aos trabalhos. 33 

I- EXPEDIENTE: 34 

1 – ELEIÇÃO PARA PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE DO CORECON-MG – O Presidente 35 

da mesa informou que foi feita a Consulta para Presidente e Vice-Presidente nas eleições, onde os 36 

vencedores foram os Conselheiros Cândido Luiz de Lima Fernandes para Presidente e Carlos Sidnei 37 

Coutinho para Vice-Presidente. Em seguida perguntou aos demais Conselheiros se alguns dos presentes 38 

gostariam de se candidatar a Presidência e Vice-Presidência. O Conselheiro Galvão apresentou seu nome 39 

a Presidência do Conselho e imediatamente após, retirou. O Conselheiro Galvão disse que o seu gesto é 40 

um ato de reflexão, pois quando foi formada a chapa, ele tinha intenção de se candidatar a presidente, 41 

mas que o Presidente Cândido segundo sua opinião é o melhor presidente entre os presentes. Que a 42 

formação da chapa tem que ser precedida de uma discussão ampla. Não havendo manifestação de outros 43 

Conselheiros quanto à candidatura, a chapa vencedora na Consulta apresentou sua candidatura. Feita a 44 

votação secreta, o resultado apurado foi: 08 (Oito) votos para Cândido Luiz de Lima Fernandes para 45 

Presidente e (07) Carlos Sidnei Coutinho e (01) Antônio de Pádua Galvão para Vice-Presidente. Em ato 46 

contínuo, o Presidente eleito Cândido Luiz de Lima Fernandes e o Vice-Presidente Carlos Sidnei 47 

Coutinho foram empossados. O Presidente agradeceu aos presentes a confiança depositada nele e 48 

também pela participação de todos, dando boas vindas aos novos Conselheiros. Seguindo os trabalhos, o 49 
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Presidente deu posse aos Delegados Eleitores, como Efetivo o Economista Wilson Benicio Siqueira e 50 

como suplente o Economista Jersone Tasso Moreira Silva. 51 

2- LEITURA/APROVAÇÃO DA ATA DA 13ª REUNIÃO PLENÁRIA DE 2010 - O presidente 52 

solicitou aos presentes que lessem a ata. Em ato contínuo, foi aprovada por unanimidade e assinada pelos 53 

conselheiros a ata da 13ª Reunião Plenária. 54 

3- APRESENTAÇÃO DOS RELATÓRIOS DA GESTÃO DE 2009 - O Presidente Cândido deu a 55 

palavra ao ex-presidente Jersone Tasso Moreira Silva, o qual fez os seguinte comentários: Que conforme 56 

manda o Regimento Interno entrega ao Presidente Eleito Cândido e à Plenária relatórios do financeiro, 57 

comunicação, contábil e jurídico, referentes à Gestão de 2010. Em seguida, parabenizou o presidente 58 

eleito Cândido. Disse que o Conselho não poderia estar em melhores mãos, juntamente com o seu vice-59 

presidente Carlos Sidnei Coutinho. Disse que foram muitas as realizações no ano de 2010. Deu boas 60 

vindas aos Conselheiros eleitos. Que conforme o relatório financeiro apresentado, passa ao atual 61 

presidente o montante de R$330.983,26 em caixa. Que foi feito um processo de transição onde todas as 62 

informações já haviam sido passadas aos novos Gestores. Que foi realizada em fevereiro de 2010 uma 63 

reunião de Planejamento Estratégico, que 80% do que foi planejado foi realizado. Dito isso, o ex-64 

presidente Jersone Tasso Moreira Silva solicitou a sua retirada da reunião. O Presidente Cândido 65 

agradeceu ao ex-presidente Jersone pelos seis anos dedicados ao Conselho, elogiou pelo trabalho 66 

realizado nas Faculdades de Economia em Minas Gerais, pela Gincana de Economia, pelo Livro editado, 67 

entre outras realizações do CORECON-MG. O Conselheiro Galvão fez um elogio pelo estilo do ex-68 

presidente Jersone que permitiu um clima mais harmonioso no Conselho, agradeceu em nome da 69 

Categoria pelos serviços prestados e sugeriu uma placa de reconhecimento aos ex-presidentes recentes 70 

pela dedicação ao CORECON-MG. 71 

4- CRIAÇÃO DA COMISSÃO DE TOMADA DE CONTAS PARA O EXERCICIO DE 2010 – 72 
Ficou deliberado pelo Plenário que a Comissão será composta pelos Conselheiros Carlos Sidnei 73 

Coutinho, Pedro Paulo Moreira Pettersen e Fabrício Augusto de Oliveira, este último como Presidente da 74 

Comissão, e como membro suplente o Conselheiro Antônio de Pádua Galvão.  75 

5- APROVAÇÃO DA ASSINATURA DOS FUNCIONARIOS JULIO RAMOS DE SOUZA E 76 

ELISIO MENDES DE AZEVEDO – O Presidente Cândido Luiz de Lima Fernandes passou a palavra 77 

ao Gerente Executivo Flávio Vidigal de Carvalho Pereira, que explicou o procedimento para a assinatura 78 

financeira dos funcionários, a qual ocorre em conjunto com o Presidente ou com o Vice-Presidente. 79 

Colocado em votação, foi aprovada a assinatura dos funcionários.  80 

6- NOMEAÇÃO DO DELEGADO DE JUIZ DE FORA – O Presidente Cândido passou a palavra ao 81 

Gerente Executivo, que explicou que o Conselheiro Regional Efetivo Lourival não poderia acumular a 82 

função de Delegado Regional. Para substituí-lo, foi apresentado o nome da Economista, Professora Maria 83 

Isabel da Silva Azevedo Alvim. Constatado que ela preenchia os requisitos para ocupar o cargo, foi 84 

aprovada por aclamação. 85 

II – ORDEM DO DIA: 86 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 87 

CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 88 
► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E HOMOLOGADOS: 89 

Registros Profissionais de Pessoa Física:  90 

1) BRAULIO MARTINS BUENO RD 7633 
2) CILENE FONSECA VIEIRA RD 7634 
3) ALINE DE OLIVEIRA PAIVA ANTUNES RD 7635 
4) DANTON CALDEIRA OTTONI RD 7636 
5) FELIPE DO VALLE NACIF RD 7637 
6) MARIANA MENDES FIALHO LEMOS RD 7638 
7) PEDRO HERMANNY DINIZ RD 7639 
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8) MARCUS VINICIUS ALMEIDA OLIVEIRA RD 7640 
9) SERGIO ORLANDO PIRES DE CARVALHO JUNIOR RD 7641 
10) VERÔNICA IGLESIAS RODRIGUES WERNECK RD 7642 

Registros Profissionais de Pessoa Jurídica:  91 

11) ABRANGÊNCIA CONSULTORIA E COMUNICAÇÃO LTDA RD 715 
12) F.F NAACIF CONSULTORIA LTADA RD 716 

► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 92 
Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 93 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 044/2010 JOÃO LUIS RESENDE RD 6884 
2) 126/2010 PAULO JOSE DA SILVA LEITAO RD 4298 
3) 145/2010 ELAINE DONIZETE DE LIMA COUTO RD 6617 
4) 146/2010 OSMAR FERREIRA DOS SANTOS FILHO RD 7176 
5) 146/2010 TANIA MOURAO REIS RD 6530 
6) 063/2010 GISELE DE CASSIA GUSMAO RD 6993 
7) 174/2010 ILMARA APARECIDA ABREU LOPES RD 7556 
8) 175/2010 HUMBERTO B. DE LAS CASA RD 3146 
9) 176/2010 CHRISTIAN JOSE GOMES DE SOUZA RD 6457 
10) 177/2010 DEUSDEDIT DE ASSIS RD 0544 
11) 178/2011 EDMILSON LEAO ALKMIM RD 4267 
12) 180/2010 FRANCISCO SAULO COUTINHO TEIXEIRA RD 2336 
12) 183/2010 ANTONIO CARLOS DOS SANTOS RD 5370 

13) 185/2010 EUSEBIO ELOY FONSECA RD 3656 

14) 186/2010 ONOFRE GEDEAO RD 1177 

15) 187/2010 LUIZ ANTONIO BARBOSA MENDES RD 4490 

16) 188/2010 ELCIO BRAS CANCADO FERREIRA RD 4739 

17) 189/2010 ANTONIO JOSE MEDINA LIMA JUNIOR RD 6418 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Jurídica – Deferido: 94 

 Processo n.º Nome da Empresa Nº Registro  

1) 179/2010 APP MEIO AMBIENTE S/C LTDA RD 662 

2) 184/2020 MUTUAL APETRIM CREDITO IMOBILIARIO S/A RD 120 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Diligência: 95 

 Processo n.º Nome da Empresa Nº Registro  

1) 143/2010 CHRISTIANO LUIZ DE F. MOREIRA RD 7182 

2) 084/2010 NAGISSA YURIHIRAMATSU PEREIRA RD 6557 

3) 181/2010 GIL CESAR ALVES COSTA RD 5835 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Indeferido: 96 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 190/2010 RONALDO SARAIVA MAGALHAES RD 6263 

► Processos de SUSPENSÃO de Registro: 97 
Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Deferido: 98 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 182/2010 MARIA AMARANTE PASTOR BARACHO RD 2250 
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III – INFORMES – O Presidente passou a palavra ao Conselheiro Federal Marcelo Pereira Mendonça 99 

que informou que o COFECON em 2010 iniciou um trabalho praticamente do zero, em função da Gestão 100 

anterior. Sendo assim em 2010 o COFECON elegeu prioridades, entre elas a Comissão que trata do 101 

projeto de Lei do Economista. Por obstáculos encontrados no processo, a Comissão Coordenada pelo 102 

Conselheiro Federal Wellington Leonardo da Silva, está negociando a retirada do projeto do congresso 103 

de forma que a Comissão entre novamente com um projeto reformulado. Disse que neste ano de 2011, 104 

ano da comemoração dos 60 anos da profissão, o COFECON irá fazer uma mobilização. O Conselheiro 105 

Federal Marcelo disse que em 2010 ficou na Comissão de Tomada de Contas, que o Conselheiro Federal 106 

Wilson ficou na Comissão de Comunicação e que os Conselheiros Federais Cândido e José Eustáquio na 107 

Comissão do Prêmio Brasil e Personalidade Econômica do Ano. Que as Comissões deste ano serão 108 

formadas na primeira plenária de 2011. Que ele juntamente com o Conselheiro Federal Gandolfo foram 109 

indicados pelo Presidente do COFECON para uma “semi-intevenção” no regional de Roraima. Que o 110 

Regional de Pernambuco está passando por problemas financeiros. Que o COFECON irá fazer um 111 

planejamento estratégico com a participação de todos dos Regionais. O Conselheiro Galvão disse que no 112 

ano de 2010 a reunião de planejamento estratégico foi muito importante para o Conselho. O Presidente 113 

Cândido perguntou aos Conselheiros presentes se em 2011 será realizada novamente a reunião. Todos os 114 

Conselheiros aprovaram a reunião de planejamento estratégico. Ficou decidido que será realizada no dia 115 

11/02/2011. O Conselheiro Federal, Marcelo Pereira Mendonça, ficou de fazer contato com o 116 

Conselheiro Federal Paulo Roberto Lucho do estado do Rio Grande do Sul para coordenar os trabalhos. 117 

Caso ele não possa participar, será contratado um Consultor independente. O Presidente Cândido 118 

informou sobre o evento da posse da nova gestão e novos Conselheiros. Ficou deliberado que o evento 119 

será no dia 25/02/2011. O local será definido oportunamente. O Presidente Cândido disse que a 120 

Comissão de Tomada de Contas realizou um trabalho minucioso em 2010 e, a pedido do Presidente da 121 

CTC, Conselheiro Fabrício, foram sugeridas três resoluções com o intuito de regulamentar alguns pontos. 122 

As resoluções seriam apresentas na plenária de Janeiro. A primeira resolução seria o tipo de evento a ser 123 

apoiado e qual seria o valor máximo, assim como o teto para aprovação da presidência sem consulta à 124 

Plenária. A segunda seria a regulamentação dos gastos com as despesas miúdas. A terceira seria sobre a 125 

utilização de táxi. As resoluções não foram apresentas, pois é necessária uma reunião com a nova CTC. 126 

A assessora jurídica enviará por e-mail minuta de todas as resoluções para os membros, para posterior 127 

discussão. O Conselheiro Carlos Sidnei disse que tais resoluções visam trazer maior transparência, para 128 

que não ocorram problemas, para delimitar poderes, para que as decisões sejam do Colegiado. Ficou 129 

decidido que será realizada uma reunião no dia 31/01/2011 com a CTC para apreciação das novas 130 

resoluções. O presidente Cândido participou aos presentes que por motivo de viagem agendada antes das 131 

eleições, ficará ausente do Conselho entre os dias 11/01 à 28/01/2011, o vice-presidente Carlos Sidnei 132 

estará respondendo pelo CORECON-MG. O Conselheiro Galvão disse que, como Ouvidor do 133 

CORECON-MG, recebeu uma demanda de uma ex-aluna de Economia sobre a qualidade do curso a 134 

distância de Economia oferecido pela FEAD. Ficou deliberado que o Gerente Executivo do Conselho irá 135 

entrar em contato com o MEC e com a FEAD, solicitado informações.  O Senhor Presidente encerrou os 136 

trabalhos, dos quais, eu, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira, lavrei a presente Ata, que depois de lida e 137 

achada conforme, vai assinada por mim, pela assessora jurídica, Gabriela Ferrari Veras, pelo Senhor 138 

Presidente e demais Conselheiros Regionais Efetivos presentes.  Sala das Sessões, 04 de Janeiro de 2011. 139 
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Cândido Luiz de L. Fernandes 
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